## 地域おこし 協力隊

Vol.59













したいと思います。 今号では、3月17日に行われました『活動報告会』の模様をお知らせ

ちらも個人的には大きな出来事でした。 いう大きな年でもありました。私にとっては、30年ぶりのUターン、こ 早いものでもう4月ですね! みなさんこんにちは! 協力隊の佐野です。 昨年は平成から令和に元号が変わると

について報告をさせていただきました。前半は3期生の報告。 ブバッターということもあり、緊張感にオタオタしながらの報告でした 今回の報告会では、2期生2名と3期生2名の計4名が、日頃の活動 私はトッ

笑。続いての石田隊員はとても落ち着いて発表をされていたように私に

は見えました。聞き取りやすい美声も羨ましいー したが、二人とも流石の発表力! いての発表。北野隊員、鹿内隊員とこれまでの三年間についての報告で その後の2期生の二人は、卒業年度という事でこれまでの集大成につ

にお越しいただきました! の掲示もしたのですが、休憩中にご覧いただけてとても嬉しかったです。 けました事をこの場をお借りし御礼申し上げます。 点もたくさんあったので、この経験を次に繋げていきたいと思いました。 私個人としては、掲示物や資料の作成、発表の仕方など、今回は改善 会場内には、これまでの広報誌『林檎の森』や石田隊員の『石田レター 最後になりますが、この日の会場内には、 お忙しい中お時間を割いていらしていただ 約40名もの相馬地区の皆様

引き続きどうぞよろしくお願い致します!

